

# Tu Horoscopo De Hoy Leo

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 26 Octubre de 2022

30 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Llevo años practicando las artes arcanas, visualizando el destino de todas aquellas personas que requieren de mis interpretaciones de tarot. Puedo serte de gran ayuda si tu quieres. Contacta conmigo. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); &#127466;&#127480; ESPAÑA: 806 556 213 &#127474;&#127485; MEXICO: +52 55 84 21 13 51 &#127482;&#127480; USA: +1 21 37 84 79 82 &#127464;&#127476; COLOMBIA: +57 15 08 73 39 &#127462;&#127479; ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries: Nadie podrá contigo, le haces frente a cualquiera. Eres impulsivo, dices todo en la cara y sobre todo no le temes a nada. El amor. Con calma y sosiego logras enfrentar una difícil situación de pareja: en lugar de juzgar, revisa algunos prejuicios que te condicionan. La economía. En el plano laboral, deberás incorporar los cambios gradualmente: si te piden respuestas rápidas no te comprometas sin estar seguro, o trata de regresar a terrenos conocidos. Su salud. Cuidado con los cambios de temperatura abruptos. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Las chicas Tauro se caracterizan por tener unos valores muy sólidos, y para ellas es imprescindible establecer unos cimientos sólidos antes de comenzar una relación, por lo que deberás de trabajar mucho en este terreno y no descuidar ningún aspecto. El amor. Te sentirás con un gran entusiasmo para iniciar un nuevo ciclo en tu vida sentimental, en un momento apropiado para formalizar acuerdos sentimentales: los proyectos de vida en común alientan la felicidad. La economía. Jornada excelente para los negocios, es posible que te ofrezcan formar parte de un proyecto muy interesante. Su salud. Practicar no sólo te ayudará a mantenerte en forma sino que te traerá gran bienestar. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; A un Géminis le encanta sorprender. Cuanto más alucinado se quede el otro, mejor. El amor. Se concretan aspiraciones en el amor: pasión en los noviazgos, y se intensifica el deseo de agrandar la familia para los matrimonios del signo; el bienestar doméstico trae satisfacciones y alegrías. La economía. Momento de gran actividad social: será ideal para ampliar tus contactos laborales y entablar buenos vínculos. Su salud. Tu salud, en alza. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Cuando Cáncer &#9803; se aísla lo hace un poco para premiarse por haber dado tanto y como castigo a esa persona que no ha valorado su entrega. El amor. Los resentimientos y la inestabilidad emocional puede alterar las relaciones con la pareja y los amigos cercanos, cuidado si deseas conservar tus afectos. La economía. Las diferencias en los puntos de vista también pueden presentarse en el ámbito laboral, y sumar más desavenencias; será perjudicial que busques sólo tu beneficio, piensa también en los demás. Su salud. Controla tus nervios, ya que bajo presión y ansiedad, puede que tus decisiones sean un tanto inconsistentes. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; A veces, Leo es muy ingenu@ y a menudo se deja engañar por los halagos, se deja llevar vamos, a pesar de que vea que no es lo mejor... El amor. Vientos de renovación en la vida afectiva; te volverás más consciente de la necesidad de la pareja y la familia, y aprenderás mucho de ello. La economía. Avances favorables en tus ocupaciones, si te dedicas a actividades

creativas alcanzarás un interesante objetivo que no creías posible y que te permitirá obtener prestigio y reconocimiento. Su salud. Algunos altibajos en la energía física, así como en la vitalidad en general. HORÓSCOPO DE VIRGO: Virgo es muy detallista, valora mucho los pequeños gestos. Así que cada cosa, por pequeña que sea, que le muestres, te lo agradecerá. El amor. Algunas contradicciones con respecto al estado de ánimo; si tratas de controlar la ansiedad, puede ser un día tranquilo para el amor y la amistad. La economía. Tu natural creatividad fluye sin restricciones, lograrás de esta manera enriquecer tus rutinas laborales. Su salud. Mantener hábitos de vida correctos te ayudará a mantener una buena salud. HORÓSCOPO DE LIBRA: Libra Romántico y Encantador, Sociable y Relajado, Indeciso e Inestable, Crédulo e Influenciable El amor. El intelecto del escorpión le permitirá comprender actitudes de terceros que tanto lo fastidian, mientras que la simpatía será capaz de neutralizar conflictos inesperados con los seres queridos: llega la calma. La economía. Etapa favorable para poner en marcha proyectos que pueden marcar mejoras económicas, una sana motivación de enriquecer la calidad de vida será tu aliada. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: A Escorpio lo ignoras una vez y ellos te la multiplican por tres. El amor. La Luna entorpece los acuerdos sentimentales y las relaciones incipientes; todo será motivo de discusiones y discordias, lo mejor será evitar los roces, enojarse solo puede estropear los vínculos que más importan. La economía. La intuición en lo comercial crece y te dará la posibilidad de consolidar el patrimonio. Su salud. Vigila tu alimentación. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: Sagitario no planea su vida... Pero la tiene clarita! El amor. Tienes mucha energía para volcar en tu vida sentimental, no es momento de ambigüedades e indecisiones, hazte cargo de tus asuntos, la necesidad del otro se transforma en una realidad que no puedes ignorar. La economía. Buscas dar un salto importante en tu profesión: sabes que puedes llegar a tus objetivos y destacarte, tu mentalidad creativa hará su contribución para llegar a tus metas. Su salud. Caminatas a buen paso puede ser una excelente opción para mantenerte en forma. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: Capricornio es prudente por naturaleza y quienes le empujan a ser lo contrario se van a encontrar mucha oposición y muy mala leche. El amor. Una relación confusa en tu vida tendrá de una vez por todas su definición, demorar las cosas sólo te traerá dolores de cabeza. La economía. Tu disciplina, sumada a tu enorme capacidad de trabajo, dará como resultado la posibilidad de ocupar puestos laborales de importancia. Su salud. Bienestar en alza. HORÓSCOPO DE PISCIS: El carácter positivo, el buen ambiente y buenas intenciones de Piscis son las razones por las que la gente se acerca a ellos. El amor. La pareja puede fortalecerse con experiencias positivas, e intercambios que gratifiquen: el encuentro íntimo, la comprensión y compenetración con lo compartido hacen muy bien. La economía. Una jornada adecuada para actos de compraventa y negocios exitosos, también para traslados y nuevas experiencias profesionales. Su salud. La ansiedad estimula tu apetito, será conveniente moderarte en las comidas. HORÓSCOPO DE ACUARIO: Acuario tiene un sexto sentido para detectar a la gente que no es de fiar, siente, percibe, y pocos serán capaces de cambiar su opinión El amor. En asuntos del corazón, sientes que el pesimismo te invade y no logras ver los muchos puntos de encuentro en tu relación; busca el lado bueno, y no estés tan pendiente de pequeñeces ni busques sólo la perfección. La economía. Mucha actividad en el plano laboral: se impulsarán nuevas propuestas y un manejo efectivo de las tareas que te ocupan. Su salud. Si te sientes ansioso, lleva un cuarzo rosado cerca del corazón, te ayudará a calmarte.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)